

SALA 3. Experiencias instituciones

UNIDAD DE ORIENTACIÓN Y SEGUIMIENTO DE JÓVENES QUE ABANDONAN PREMATURAMENTE LA EDUCACIÓN Y LA FORMACIÓN

Ponentes

Rut Cadenas Morcillo Margarita Benito Gutiérrez

Localidad Ceuta Provincia Ceuta

Breve descripción de la Experiencia

La Unidad de Orientación y seguimiento de jóvenes que abandonan prematuramente la educación y la formación, es una Unidad de reciente creación en la Ciudad de Ceuta. En el tiempo que lleva en funcionamiento, nuestra preocupación ha sido cumplir con los objetivos marcados por el Ministerio de Educación para esta Unidad.









En el desarrollo de este proyecto hemos optado por difundir la oferta educativa de Ceuta, informando al mismo tiempo de la existencia de esta oficina y de los servicios que se prestan en ella. Para llevar a cabo esta difusión hemos realizado una serie de acciones como: elaboración de trípticos; realización de un taller de apoyo al estudio; apariciones en prensa y televisión; y por último se han creado dos cuentas en tuenti y Facebook.

Gracias a nuestra labor de difusión y a la búsqueda activa de usuarios, hemos podido crear un Registro de jóvenes de entre 18 y 24 años que bien no han alcanzado el título de G.E.S.O. o que teniéndolo no han continuado sus estudios. Este registro cuenta hoy con más de 800 jóvenes.

Junto a este trabajo de difusión se ha desarrollado una labor de orientación y seguimiento de los jóvenes que se han acercado a nuestra oficina. Esto es en resumen los que hemos realizado en estos últimos cuatro meses.

Palabras clave

DIFUSIÓN. INFORMACIÓN. ORIENTACIÓN Y SEGUIMIENTO A JÓVENES QUE ABANDONAN LA FORMACIÓN





